
D’Oeste, castrou mais de 
100 animais no município 
na última sexta-feira.

investimentos de R$ 
810 mil, liberados a 
fundo perdido pelo Go-
verno do Estado através 
da Secretaria de Infraes-
trutura e Logística.

A semana foi das mais movimentadas para o prefeito de Quarto Centenário Akio Abe, que 
esteve em Curitiba, onde manteve contatos em diversos órgãos e secretarias do Governo Estadual. 
Acompanhado da primeira-dama e secretária de Assistência Social, Aparecida Abe, o prefeito 
foi recebei em audiência na SEDU – Secretaria de Estado do Desenvolvimento Urbano, onde 
solicitou recursos para a revisão do Plano Diretor.

No que depender do 
prefeito Ismael Deza-
noski, o ano de 2022 será 
de muitas conquistas 
para o município de Ja-
niópolis. “Sem dúvida. 
Estamos começando 

Projeções: novo ano traz boas 
expectativas para Janiópolis

o ano com muito oti-
mismo e acreditando 
na realização de novos 
projetos. Tem muita coi-
sa boa prevista para este 
ano para nossa cidade”, 
diz ele.
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O município de Goioerê terá um reforço fi nanceiro dos mais 
importantes este ano. De acordo com a Secretaria de Estado da 
Fazenda, a cidade deverá receber R$ 12.695.026,93 de IPVA – 
Imposto sobre Veículos Automotores.  Em Goioerê, 11.048 mil 
veículos aparecem como tributados e o pagamento do imposto 
pode ser feito em duas modalidades: à vista com desconto de 
3%, ou parcelado em 5 vezes sem juros.

IPVA: Goioerê vai receber
R$ 12,6 milhões este ano

O ano de 2022 come-
çou com muitas obras 
em andamento em Mo-
reira Sales, entre elas, 
o recape 13 trechos de 
ruas que estão receben-
do recape asfalto, com 

Moreira Sales está aplicando mais 
de R$ 800 mil em recape asfáltico

Quarto Centenário: prefeito Akio busca
recursos para obras e serviços em 2022

Uma ação importante do 
Governo do Estado, realizada 
através de parceria com a 
Prefeitura de Rancho Alegre 

Rancho Alegre: entre cães e gatos,
mais de 100 animais são castrados
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Com 4,4% de 
infestação, Goioerê 

corre risco de 
epidemia de dengue 
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No que depender do pre-
feito Ismael Dezanoski, o 
ano de 2022 será de muitas 
conquistas para o município 
de Janiópolis. “Sem dúvida. 
Estamos começando o ano 
com muito otimismo e acredi-
tando na realização de novos 
projetos. Tem muita coisa boa 
prevista para este ano para 
nossa cidade”, diz ele.

O prefeito esteve na ca-
pital do estado esta semana, 
onde manteve os primeiros 
contatos do ano novo em 
vários órgãos do Governo 
do Estado, especialmente na 
Cohapar, onde busca a libe-
ração de casas populares para 
o município.

Segundo o prefeito, além 
de buscar novos recursos, a  
intenção é acelerar projetos 
já protocolados e que estão à 
espera de liberação, às vezes, 
faltando apenas a assinatura 
do titular do órgão.

Segundo o prefeito, 2021 
foi um ano excelente para 
Janiópolis, com o município 

Projeções: novo ano traz boas 
expectativas para Janiópolis

contabilizando várias con-
quistas importantes, como 
recursos para asfalto, recape, 
compra de veículos e maqui-
nários, entre outras. “Para 
este ano queremos mais”, 
comenta.

Durante estada na capital 
esta semana, o prefeito tam-

bém participou de reunião 
da CNM – Confederação 
Nacional dos Municípios, que 
alertou os municípios sobre o 
chamado Regime Próprio de 
Previdência Social (RPPS).

Conforme técnicos da 
entidade, estes municípios 
terão até março de 2022 para 

instituírem a previdência 
complementar. O prazo para 
o atendimento da obrigato-
riedade foi prorrogado pelo 
Conselho Nacional dos Regi-
mes Próprios de Previdência 
Social e está em análise pela 
PGFN para posterior publica-
ção de portaria.

O prefeito Ismael com o presidente da Cohapar, Jorge Lange

Em sintonia com o governo do estado 
Goioerê busca novos investimentos 

Em sintonia com os mais 
diversos órgãos e secretarias 
do governo estadual, a cidade 
de Goioerê inicia o ano em 
busca de novos investimen-
tos para 2022. 

Nesta semana, represen-
tando o prefeito Betinho 
Lima, o chefe de gabinete 
Márcio Bonesi, fez uma 
verdadeira ‘romaria’ em 
gabinetes de secretários e 
diretores de secretarias em 
Curitiba.

A ação teve como objetivo 
acompanhar o andamento de 
projetos e recursos já forma-
lizados e propor novas parce-
rias para o desenvolvimento 
de Goioerê. “É preciso estar 
atendo e acompanhar de perto 
os projetos”, cita Bonesi.

Entre os compromissos 
na capital do estado, Bonesi 
esteve na Defesa Civil, onde 
se reuniu com o coordenador 
do órgão, o Tenente Coronel 
Adriano de Mello. Na opor-
tunidade, foram apresenta-
das as atuais demandas do 
município.

O chefe de gabinete Márcio Bonési com o secretário Norberto Ortigara
Ainda na capital do esta-

do, Bonesi esteve na Secre-
taria de Agricultura – SEAB 
– onde se reuniu com o titular 
da Pasta, Norberto Ortigara. 
Na pauta, o projeto de ade-

quação de estradas rurais do 
município.

“O governo do estado está 
em sintonia com os interesses 
do nosso município e abriu 
suas portas para Goioerê. 

Isso mostra a credibilidade 
da administração do prefeito 
Betinho Lima e o bom entro-
samento com a administra-
ção do governador Ratinho 
Júnior”, cita Bonesi.

Nova unidade
Líder do Governo, o deputado Hussein Bakri participou da 

assinatura da ordem de serviço da construção da sede própria 
do Batalhão de Polícia de Fronteira (BPFron) em Marechal 
Cândido Rondon. Orçada em R$ 32,5 milhões e com previsão 
de entrega em 2 anos, a nova unidade será uma das estruturas 
mais modernas da Polícia Militar no Paraná.

Municipalismo
O deputado estadual 

Luiz Claudio Romanelli 
(PSB) voltou a defender que 
a maior parte dos tributos 
arrecadados devem ficar 
nos cofres dos municípios. 
“É prioridade inverter essa 
lógica de abastecer o caixa 
federal e de ver minguar as 
receitas dos Municípios se 
quisermos reduzir as amarras 
que difi cultam o funciona-
mento da máquina pública. A 
descentralização de recursos 
deveria estar no topo da pauta 
do pacto federativo”, disse.

Pré ao Governo
O Partido da Social De-

mocracia Brasileira anunciou 
que disputará as eleições 
para o Governo do Paraná. 
O PSDB ofi cializou fi lia-
ção, e pré-candidatura, do 
ex-prefeito da cidade de 
Guarapuava (PR), Cesar Sil-
vestri Filho. O comunicado 
contou com a presença do 
ex-governador do Estado, 
Beto Richa, e também do 
pré-candidato à presidência 
da República, João Doria, 
além de outras lideranças 
como o presidente nacional 
do PSDB, Bruno Araújo.

Conselho de reitores
A professora Fátima Pa-

doan, reitora da Universi-
dade Estadual do Norte do 
Paraná (UENP), assumiu a 
presidência do Conselho de 
Reitores das Universidades 
Públicas Estaduais do Para-
ná. O conselho de reitores 
é formado por reitores das 

universidades estaduais do 
Paraná e foi criado em razão 
da aprovação da LGU (Lei 
Geral das Universidades) 
com o objetivo central de 
estabelecer parâmetros de 
fi nanciamento para as sete 
universidades estaduais 
paranaenses, com critérios 
para a efi ciência da gestão 
universitária.

Representatividade
A deputada federal, Aline 

Sleutjes (PSL), anunciou que 
é pré-candidata ao Senado 
Federal. Com o apoio do 
atual presidente da Repúbli-
ca, Jair Messias Bolsonaro 
(PL), a parlamentar da cidade 
de Castro deve disputar as 
eleições deste ano. “Colo-
quei meu nome à disposição, 
porque entendo que é um 
momento importantíssimo 
para renovarmos a represen-
tatividade paranaense, com 
alguém com cara de Paraná”, 
explicou.

‘Unidade completa’
Segundo o Deppen (De-

partamento de Polícia Penal 
do Estado do Paraná) a nova 
unidade prisional de Lon-
drina deve ser inaugurada 
em fevereiro deste ano. A 
unidade vai atender cerca de 
30 municípios da região de 
Londrina, a capacidade é de 
752 detentos. Considerada 
uma ‘unidade completa’, 
a PEL 3 vai trabalhar com 
mais de 150 agentes, terá 
área de trabalho e estudos 
para os presos e grades au-
tomatizadas.

Estado fi naliza entrega de 90 mil cartões Comida 
Boa e orienta benefi ciários sobre utilização

O Governo do Estado já en-
tregou aos 399 municípios as 90 
mil unidades do Cartão Comida 
Boa, programa de transferência 
de renda que destina R$ 80,00 
mensais para a compra de itens 
de necessidade básica a famílias 
paranaenses em situação de 
vulnerabilidade social. Agora, a 
Secretaria de Estado da Justiça, 

Família e Trabalho orienta os 
benefi ciários que, por algum 
motivo, ainda não utilizaram 
o seu cartão.

Levantamento da pasta 
mostra que cerca de 28 mil 
cartões ainda não foram desblo-
queados. Como o desbloqueio 
é feito automaticamente após a 
entrega, isso signifi ca que eles 

não foram retirados nos Centros 
de Referência em Assistência 
Social (Cras) dos municípios 
por mudança de domicílio das 
famílias, falta de conhecimento 
sobre o programa ou porque o 
benefi ciário pode estar acama-
do ou institucionalizado, além 
de outras questões.

Os cartões começaram a 
ser entregues em 15 dezembro, 
com R$ 80,00 já disponíveis 
para as compras. Uma nova 
recarga do benefício deve ser 

feita na próxima terça-feira 
(25).

“Como é o primeiro mês 
de pagamento, essa demora 
para a retirada era esperada. 
Estamos orientando os usuá-
rios e os municípios sobre a 
importância de manter atua-
lizado o Cadastro Único, que 
é utilizado como base para 
o benefício”, explica Bruna 
Samek, assessora técnica do 
Departamento de Assistência 
Social da secretaria.

http://www.adipr.com.br
mailto:gazetagoioere@gmail.com
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Com 4,4% de infestação, Goioerê 
corre risco de epidemia de dengue 
Em plena pandemia 

da Covid-19, Goioerê 
corre o sério risco de 
enfrentar uma onda de 
casos de dengue. É o que 
mostra números do pri-
meiro levantamento de 
2022, feito pela Secreta-
ria Municipal de Saúde. 
Os dados apontam que 
a cidade está com um 
índice de infestação do 
mosquito transmissor da 
doença de 4,4%, consi-
derado altíssimo pela 
Organização Mundial 
de Saúde – OMS.

Diante desse risco, 
a Secretaria Municipal 
de Saúde reforça a im-
portância dos cuidados 
que devem ser tomados 
para evitar proliferação 
do mosquito. “A atenção 
aos cuidados básicos 
é fundamental para se 
evitar que venhamos 
sofrer danos por conta 
de uma epidemia”, diz 
a secretária Gabriela 
Martins.

A secretária cita que 
a população precisa e 
com urgência se cons-
cientizar e fazer a sua 
parte. “O poder público 
não consegue enfrentar 
a dengue sozinho. E por 

Os indices registrados no primeiro levantamento do
 ano são preocupantes e coloca população em alerta

Goioerê inicia vacinação contra a 
Covid em crianças de 10 e11 anos

Começa neste sába-
do em Goioerê, a vaci-
nação contra a Covid-19 
em crianças com idade 
de 10 e 11 anos. Nesta 
primeira fase, a imuni-
zação é prioritária para 
crianças com comor-
bidades e defi ciência 
permanente.

A vacinação será 
realizada no Posto Cen-
tral, a partir das 8 horas 
e para se vacinar, a 
criança precisa estar 
acompanhada de pais 
ou responsáveis, bem 
como apresentar docu-
mento de identifi cação 
com foto, CPF, cartão de 
vacina, além do laudo 
ou receita médica que 
comprove a comorbida-
de ou defi ciência.

Nesta primeira etapa, 

segundo a Secretaria 
de Saúde, apenas 140 
doses foram destinadas 
para o município, mas 
não há necessidade de 
correria, pois haverá 
imunizante para todas 
as crianças.

A aplicação será feita 
com a vacina da Pfi zer, 
única autorizada até o 
momento para crianças 
essa faixa etária, em 
duas doses, com inter-
valo de 8 semanas. 

A imunização contra 
a Covid 19 é compro-
vadamente segura na 
prevenção do agrava-
mento da doença. Nas 
crianças, a eficácia 
da proteção da vacina 
alcança 90,7% uma 
semana após a segunda 
dose.

Imunização vai priorizar crianças com comorbirdades

IPVA: arrecadação será de mais de 
R$ 12 milhões em Goioerê este ano

O município de Goio-
erê terá  um reforço 
financeiro dos mais 
importantes este ano. De 
acordo com a Secretaria 
de Estado da Fazenda, a 
cidade deverá receber 
R$ 12.695.026,93 de 
IPVA – Imposto sobre 
Veículos Automotores. 

Em Goioerê, 11.048 
mil veículos aparecem 
como tributados e o 
pagamento do imposto 
pode ser feito em duas 
modalidades:  à vista 
com desconto de 3%, 
ou parcelado em 5 vezes 
sem juros.

Para quem não sabe, 
o IPVA é uma das prin-
cipais fontes de arre-
cadação tributária dos 
municí pios, ficando 
atrás apenas do FPM – 
Fundo de Participação 

dos Municípios, ICMS 
e IPTU.

Do total arrecadado 
com o imposto, são des-
contadas as destinações 
constitucionais e o valor 
restante é repartido em 
50% para os municípios 
de licenciamento dos 
veículos e os outros 50% 
para o Estado.

Os recursos repas-
sados aos municípios 
relativos ao IPVA en-
tram em conta livre 
da Prefeitura, com a 
administração podendo 
aplicar nos setores mais 
necessitados, sem risco 
de desvio de finalidade.

No Paraná, o total 
previsto para ser arre-
cadado com o IPVA é 
de R$ 5,2 bilhões para 
4,6 milhões de veículos 
tributados no estado.Em Goioerê mais de 11 mil veículos deveram pagar o imposto: arrecadação será de mais de R$ 12 milhões

conta disso, precisamos 
que a população faça a 
sua parte e atue como 
se fosse um agente de 
saúde”, destaca ela.

A preocupação das 
autoridades, é que mes-
mo com as poucas chu-
vas do período, é grande 

a quantidade de focos 
encontrados em vasos 
de plantas e vasilha 
de animais. “É preciso 
redobrar os cuidados”, 
orienta Gabriela.

BARIRROS: - Os 
bairros com maiores 

índices de infestação, 
detectados durante o le-
vantamento foram Vila 
Candeias com 4 focos 
coletados e o Jardim 
Curitiba. Os agentes 
intensificaram as visitas 
e medidas de controle 
nestas localidades. 
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Uma ação importante do 
Governo do Estado, realiza-
da através de parceria com a 
Prefeitura de Rancho Alegre 
D’Oeste, castrou mais de 
100 animais no município 
na última sexta-feira.

O programa, denomina-
do de CastraPet, tem o obje-
tivo melhorar a qualidade de 
vida dos animais, evitando 
ninhadas indesejáveis e 
prevenindo o abandono dos 
‘bichinhos’.

O prefeito Aristeu Ceniz, 
que muito se esforço para 
que o convênio fosse cele-
brado com o município, cita 
que o programa é dos mais 
importantes, pois busca 
conscientizar a população 
sobre a importância da cas-
tração na saúde dos animais.

“Em nome de todas as 
pessoas que tiveram seus 
pets inseridos no programa, 
quero agradecer ao gover-

Rancho Alegre: entre cães e gatos,
mais de 100 animais são castrados

A castração dos animais aconteceu na ultima sexta-feira

no estadual e dizer que 
este programa é dos mais 
importantes para todos, 
especialmente para melho-
rar a qualidade de vida dos 

animais’, disse ele.
O prefeito lembra que 

esta é uma conquista im-
portante para a cidade e que 
ela só aconteceu graças ao 
apoio dos deputados Paulo 
Litro e Romanelli.

“Sem apoio e parcerias as 
coisas não acontecem e por 
isso somos gratos aos depu-
tados que nos representam 
junto ao governo estadual. 
Estamos felizes por esta 
conquista tão importante 
para nossa comunidade”, 
destaca ele.

Pelo programa, que aten-
deu cães e gatos no municí-
pio, depois de castrados, os 
animais são microchipados 
e recebem a medicação pós 
operatório sem nenhum 
custo. 

A ação foi acompanhada 
pela médica veterinária e 

fi scal Sedest – Secretaria de 
Estado do Desenvolvimen-
to Sustentável e Turismo, 
Girlene Jacob, com apoio 
do coordenador municipal, 
Milton Mello.

PASRANÁ: - Em todo 
o Paraná, no primeiro ciclo 
o programa atendeu 15 mil 
animais em 45 municípios, 
com investimento de R$ 2,4 
milhões. No segundo ciclo, 
que se iniciou em junho de 
2021, foram investidos R$ 
2,5 milhões, do Fundo Es-
tadual do Meio Ambiente e 
de emendas parlamentares, 
para benefi ciar 79 muni-
cípios. Para este terceiro 
ciclo será contemplado 
mais de 200 municípios, 
com investimento R$10,1 
milhões através de emenda 
parlamentares.

A semana foi das mais 
movimentadas para o pre-
feito de Quarto Centenário 
Akio Abe, que esteve em 
Curitiba, onde manteve 
contatos em diversos ór-
gãos e secretarias do Go-
verno Estadual.

Acompanhado da pri-

Quarto Centenário: prefeito Akio busca
recursos para obras e serviços em 2022

meira-dama e secretária de 
Assistência Social, Apa-
recida Abe, o prefeito foi 
recebei em audiência na 
SEDU – Secretaria de Es-
tado do Desenvolvimento 
Urbano, onde solicitou 
recursos para a revisão do 
Plano Diretor.

De acordo com Akio, 
essa é uma necessidade, 
uma vez que a cidade pre-
cisa se adequar à legislação 
estadual. “Conversei com o 
Lúcio de Tasso e saímos de 
lá animados e crendo que 
vamos viabilizar os recur-
sos solicitados”, disse.

No total, Akio solicitou 
R$ 150 mil para serem 
aplicados nas ações de 
revisão do Plano Diretor 
da cidade. “O pedido foi 
feito a solicitação está 
bem encaminhada e agora 
é esperar e torcer para dar 
certo”, frisa ele.

Ainda na capital do 
estado, o prefeito Akio 
e a primeira-dama Apa-
recida estiveram com o 
secretário de Estado da 
Administração, o deputado 
Marcel Micheletto. “Apro-
veitamos o encontro para 
repassarmos as demandas 
do município”, destaca o 
prefeito.

De acordo com Akio, as 
expectativas para 2022 são 
as melhores e com o apoio 
do Governo Estadual o 
município deverá realizar 
diversas obras e serviços, 

em favor da melhoria da 
qualidade de vida da po-
pulação.

“O Governo Estadual 
tem sido muito parceiro 
da nossa administração e 

isso tem feito toda a dife-
rença. Estamos felizes e 
crendo que 2022 será um 
ano de conquistas para a 
nossa cidade”, destacou o 
prefeito.

O prefeito Akio e a primeira-dama Aparecida 
com o secretário Marcel Micheleto

O prefeito Akio e a primeira-dama Aparecida também estiveram na SEDU

O prefeito Aristeu Ceniz: ação 
importante para controle dos animais
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O ano de 2022 começou 
com muitas obras em anda-
mento em Moreira Sales, entre 
elas, o recape 13 trechos de 
ruas que estão recebendo reca-
pe asfalto, com investimentos 
de R$ 810 mil, liberados a 
fundo perdido pelo Governo 
do Estado através da Secretaria 
de Infraestrutura e Logística.

O prefeito Rafael Bolacha 
explica que as obras são re-
sultados de um planejamento 
feito ainda em 2021 e que 
chegam para melhorar a qua-
lidade de vida da população. 
“Elegemos prioridades e o 
recape foi uma das decisões 
planejadas”, explica.

Bolacha está agradecendo 
o apoio recebido do deputado 
e secretário Sandro Alex, que 
segundo ele, não tem medido 
esforços para buscar apoiar 
Moreira Sales. 

“Não tenho palavras para 
agradecer o secretário Sandro 
Alex, que tem sido um grande 
parceiro nosso. A ele, os nossos 
agradecimentos”, disse.

O prefeito também agra-
dece ao governador Ratinho 

Moreira Sales está aplicando mais 
de R$ 800 mil em recape asfáltico

No total 13 trechos de ruas receberam a melhoria do recape asfáltico

Júnior, que conforme explica, 
tem aberto as portas da ad-
ministração estadual para os 
municípios, especialmente os 

do interior.
“Por tudo isto, só temos 

que agradecer e dizer muito 
obrigado. O governo estadual, 

através do governador Ratinho 
Júnior, tem nos apoiado bas-
tante e feito a diferença nos 
municípios do interior”, citou.

Estádio começa a receber 
iluminação em Moreira Sales 
A Prefeitura de Moreira 

Sales começou nesta semana, 
a implantação da iluminação 
do Estádio Municipal. Os 
serviços estão sendo feitos 
por uma empresa de Casca-
vel, que foi a vencedora da 
licitação.

De acordo com a Prefei-
tura, o sistema de iluminação 
terá um investimento de R$ 
378 mil, recursos que foram 
viabilizados através de uma 
emenda parlamentar do se-
nador Álvaro Dias. A expec-
tativa é a de que a obra seja 
realizada no mês de janeiro.

Conforme o prefeito Ra-

fael Bolacha, a colocação 
de iluminação no estádio, 
viabilizando a realização de 
jogos noturnos, é uma antiga 
reivindicação dos futebolis-
tas de Moreira Sales, que 
teriam o período da noite 
para a realização de treinos e 
jogos e que está se tornando 
realidade.

A Prefeitura de Moreira 
Sales já construiu dois lances 
de arquibancadas, com capa-
cidade para 350 torcedores 
sentados. Com a iluminação, 
o Estádio Carlos Farinha se 
tornará um dos melhores da 
região.Iluminação começou a ser implantada nesta semana

O prefeito Rafael Bolacha 

Copacol: previsão de altas temperaturas 
colocam em alerta produtores de peixes

O longo período de 
estiagem aliado às altas 
temperaturas que estão 
sendo registradas neste 
início de ano, tem colo-
cado em alerta as equipes 
que atuam na assistência 
técnica da piscicultura da 
Copacol, uma vez que, as 
previsões apontam que 
as temperaturas deverão 
ficar ainda mais elevadas 
nos próximos dias na 
região.

O médico veterinário 
Nilson Zgoda, faz um 
alerta aos produtores in-
tegrados, principalmente 
com relação a alimentação 
e oxigênio para os peixes, 
pois é justamente neste 
momento que se exige 
com mais frequência o uso 
dos aeradores, os mesmos 
devem ser acionados antes 
mesmo de o sol se pôr, 
caso esses manejos não 
sejam praticados, o risco 
de mortalidade é muito 
grande.

“O oxigênio deve ser 
monitorado pelo produ-
tor, tanto no período da 
manhã, quanto na parte 

da tarde, pois durante o 
dia com as temperaturas 
acima de 30 graus, os ní-
veis de oxigênio tendem 
a ficarem baixos”, lembra 
Nilson.

Outro fator destacado 
por ele neste período, 
está relacionado as dife-
renças de temperaturas 
e oxigênio entre as ca-
madas da água, que é a 
estratificação térmica, 
e para monitorar esse 
fator, é necessário que o 
produtor use o oxímetro 
durante os períodos mais 
quentes do dia, fazendo a 
leitura tanto na superfície 
da água quanto no fundo. 
Nilson diz que para evitar 
que ocorra a estratifica-
ção é fundamental que os 
aeradores sejam ligados 
no mínimo duas vezes ao 
dia, e permaneçam ligados 
por um período de 30 a 40 
minutos. Esse manejo vai 
homogeneizar a água fa-
zendo a desestratificação 
térmica.

“Com a prática desses 
manejos, vamos conseguir 
observar se podemos ou 

não fornecer alimentação 
aos peixes. Se a tempera-
tura passar dos 31 graus 
é preciso suspender a 
alimentação, pois mesmo 
nessas temperaturas mais 

elevadas os peixes vão 
ingerir o alimento, mas 
não vão conseguir fazer 
a digestão e assim poderá 
ocorrer mortalidades”, 
alerta.



SEXTA-FEIRA/SÁBADO, 21 E 22 DE JANEIRO DE 2022 CONTRA-CAPA

Será aberta neste domin-
go, 23, a tradicional Novena 
da Padroeira, celebração que 
antecipa as comemorações do 
Dia da Padroeira, festejado em 
Goioerê sempre no dia 02 de 
fevereiro. A missa de abertura 
será feita pelo Padre Ivan Luiz 
Walter, que por muito tempo 
foi pároco da Igreja Matriz. 

Com missa celebrada por Padre Ivan, 
começa domingo a Novena da Padroeira 

A missa está marcada para as 
19:30 horas.

De acordo com a secretaria 
da igreja, a programação pros-
segue na segunda-feira, com 
celebração do padre Ediberto. 
Na terça-feira a missa será pre-
sidida pelo padre Carlos e na 
quarta-feira, dia 26, pelo padre 
Jurandir. Na quinta-feira quem 

celebra é o padre Roberto e na 
sexta, dia 28, padre Rômulo. 
No dia 29 será a vez do padre 
Adilson, no dia 30 padre Carlos 

e no dia 31 o padre André.
Já para o dia 1º de fevereiro, 

está previsto a realização do 
Terço Sertanejo às 19:30 horas. 

No dia 02, Dia da Padroeira, a 
programação começa às 6 ho-
ras, com ofi cio à padroeira e às 9 
horas, missa com a participação 

A igreja católica matriz completa no próximo mês 65 anos de atividade em Goioerê

O padre Ivan será o celebrante deste domingo

do Bispo Dom Bruno. À noite, 
às 19:30 horas, haverá missa 
com o Padre Elias e Procissão 
das Luzes.

Foram iniciadas nesta se-
mana, as obras de construção 
do Ginásio de Esportes dos Jar-
dins das Américas. O contrato 
para realização dos serviços foi 

As obras do ginásio de esporte foram iniciadas nesta semana

assinado pelo prefeito interino 
Herley Kleber Dantas de Oli-
veira – o Paraíba. A empresa 
vencedora é a Imprimax.

No total serão investidos 

R$ 472 mil na obra, sendo R$ 
222 mil de recursos viabiliza-
dos pelo deputado federal Her-
mes Parcianello – o Frangão 
e R$ 249 mil de contrapartida 
do município.

Ao assinar o contrato, o 
prefeito interino destacou 
a importância da obra, que 
segundo ele, vai garantir um 
local apropriado para a prática 
de atividades esportivas, o que 
vai melhorar a qualidade de 
vida aos moradores locais

“Sem dúvida, uma obra 
das mais importantes e que vai 
ajudar a melhorar a qualidade 
de vida dos moradores de todos 
os jardins América”, disse.

“Paraíba” aproveitou a 
oportunidade para agradecer 
ao deputado Frangão, que 
segundo ele, tem sido um dos 

Jardim América começa a ganhar 
Ginásio de Esportes de R$ 472 mil

O prefeito interino, ‘‘Kleber Paraíba’’ com o 
representante da empresa vencedora da licitação

grandes parceiros do municí-
pio lá em Brasília.

“Nossos sinceros agradeci-
mentos ao deputado Frangão, 
que não é um parceiro, mas um 
irmão nosso. Muito obrigado 
mesmo”, destacou ele.

INCENTIVO AO TÊ-
NIS: - De acordo com ‘Para-
íba’, o objetivo dessa constru-
ção, é transformar o local em 

um  centro de referência do 
tênis para benefi ciar todas as 
crianças dos Jardins das Amé-
ricas e bairros mais próximos.

Segundo ele, o projeto 
será desenvolvido em parceria 
com o Tênis Goioerê Clube de 
Campo, que fi cará responsável 
pela aplicação dos ensina-
mentos da modalidade para 
as crianças. 

Ainda de acordo com 

‘Paraíba’, esse projeto será 
uma forma de promover a 
inclusão social através de 
uma modalidade esportiva 
que a maioria das crianças 
não tem acesso. “Geralmente 
o tênis é praticado em clube 
privados e condomínios, 
mas vamos implantar essa 
modalidade nesse projeto 
para que todos possam ter 
acesso”, destacou.


